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Tätigkeitsbericht des Vorstands - Schuljahr 2018/2019 
Aufgestellt am 27.01.2020, Maja Lehmann 

 

Liebe Elternschaft, 

zunächst möchte sich der Förderverein bei Ihnen für die tatkräftige Unterstützung im letzten Schuljahr 
bedanken. 

 

Neuwahl des Vorstands 

Am 23. Oktober 2018 wurde im Rahmen der außerordentlichen Mitgliederversammlung ein neuer 
Vorstand bestehend aus: 

Georg Wieland 1. Vorsitzender, 
Clara Lahoz 2. Vorsitzende und 
Maja Lehmann Schatzmeisterin  

gewählt. 

Im Mai 2019 hat Herr Wieland sein Amt aus persönlichen Gründen niedergelegt. Gemäß Satzung ist der 
Förderverein mit mindestens zwei Vorstandsmitgliedern beschlussfähig, so dass das Amt des 
Vorsitzenden bis zum Schuljahresende unbesetzt bleibt. 

 

Überblick 

Wie in den Jahren zuvor, war der Förderverein im Schul- und Geschäftsjahr 2018/19 durch seine 
Kernaktivitäten (Anschaffungen, Unterstützung und Beteiligung an Schulveranstaltungen) eingebunden.  

 

Zahlen 

Es erfolgte eine Aktualisierung der Mitgliederliste durch Abgleich der gezahlten Mitgliedsbeiträge. Die 
Mitgliederzahl beträgt demnach 131 und ist geringer als erwartet. Trotz unserer Präsenz bei 
Veranstaltungen sind nur schwer neue Eltern für den Förderverein zu gewinnen. Auch die Zahl der 
Mitglieder aus dem Kollegium ist nach wie vor überschaubar. 

Aufgrund des Vorstandswechsels und Schwierigkeiten bei der Kontenübertragung, konnte der SEPA-
Einzug der Mitgliedsbeiträge erst im Juli 2019 erfolgen. 

 

Anschaffungen und Kostenübernahmen 

Neben der Kostenübernahme für die Bewirtung (Getränke, Snacks) bei Schulveranstaltungen wurden 
die jährlich stattfindenden Projekte, wie der Balladenwettbewerb (7. Klassen), der Känguru-
Wettbewerb (6. Klassen) und der Gesundheitstag vom Förderverein unterstützt. Zudem konnten zum 
Ende des Schuljahres mehrere Förderanträge für die Projektwoche bewilligt werden. Anschaffungen, 
wie Spiele, von den Schülern gebastelte Musikinstrumente (Cajon) verbleiben auch zukünftig im Besitz 
der Schulgemeinde bzw. der THEO-Hausaufgabenbetreuung. Auch die Einrichtung eines 
Schulsanitätsdienstes fand großen Anklang bei den Schülern. 

 

Unterstützung von AGs / Fachschaft Musik 

Der Förderverein unterstützt seit jeher die Arbeitsgemeinschaften an der Leibnizschule, so etwa 
regelmäßig die Jahrbuch AG. Wir sind sehr froh, engagierte Eltern gefunden zu haben, die sich in 



 

Verein zur Förderung der Leibnizschule in Frankfurt-Höchst e.V. 
Gebeschusstr. 24 ● 65929 Frankfurt ● www.leibnizschule-ffm.de 

 

Amtsgericht Frankfurt a.M.  
VR 11647 

1. Vorstand: N.N. ● 2. Vorstand: Clara Lahoz ●  Schatzmeisterin: Maja Lehmann
Bankverbindung: IBAN: DE31500100600092279603 ● BIC: PBNKDEFFXXX ● Postbank Frankfurt
 

 

  

diesem Jahr um die Anzeigenakquise gekümmert haben, so dass die Einnahmen aus den Anzeigen die 
Druckkosten des 2019er Jahrbuchs decken können.  

 

Mit finanzieller und organisatorischer Unterstützung hat sich der Förderverein auch im Schuljahr 
2018/2019 an dem Weihnachts- und Sommerkonzert beteiligt. Die finanzielle Abwicklung der 
Musikklasse (Instrumentenmiete und Orchesterfahrten) erfolgt durch Frau Walter, Fachschaft Musik. 
Im Rahmen des Weihnachtskonzerts konnte die Fachschaft Musik Spenden in Höhe von 1.390 Euro, 
am Sommerkonzert 1.075 Euro generieren.  

 

Präsenz bei Veranstaltungen 

Der Schulelternbeirat und eine ganze Reihe unserer Mitglieder trägt zum Gelingen der regelmäßigen 
Schulveranstaltungen bei (Tag der offenen Tür, Einschulungstag, Konzerte). Dabei informieren wir 
über unsere Arbeit, sammeln Spenden und verkaufen Getränke und Jahrbücher. In diesem Schuljahr 
haben wir auch die Fachschaft Sport im Rahmen des Skibasars beim Verkauf der schuleigenen 
Skiausrüstung unterstützt. Leider konnte nur ein kleiner Teil des Skimaterials verkauft werden. 

 

Innenhof 

Der 2010 unter Regie des Fördervereins zum Pausenbereich und grünen Klassenraum umgebaute 
Innenhof verursachte in der Unterhaltungspflege, einschließlich Wartung der Bewässerungsanlage, 
jährliche Kosten von rund 2.000 Euro, die der Förderverein bislang immer übernommen hat und 
gemäß Vorstandsbeschluss auch weiterhin bereithält. Von Seiten der Stadt ist für den Innenhof keine 
Unterstützung zu erwarten, eine professionelle Pflege ist aber unbedingt notwendig, um den Nutzen 
des Innenhofs für die Schule zu erhalten. Die Unterhaltung der Bewässerungsanlage, die Jahrespflege 
durch die Firma Wesemeyer, einschließlich Nachpflanzungen im Frühjahr haben Kosten in Höhe von 
2.840 Euro verursacht. Nach einem Beschluss der Mitgliederversammlung im März 2014 wurde die 
Gartenarchitektin Frau Grossbach damit beauftragt, 2-3 Mal im Jahr den Innenhof zu begutachten und 
Arbeiten der Firma Wesemeyer zu koordinieren. 

Fazit: Die ursprünglich budgetierten Fix-Kosten für den Innenhof (2.000 Euro/Jahr) nehmen von Jahr 
zu Jahr zu. Es ist zukünftig zu überlegen, die Fixkosten genauer zu kalkulieren und für den Innenhof 
weitere Sponsoren zu finden. 

 

Finanzen / Spenden 

Steuererklärung 2014/15/16   Freistellungsbescheid am 20.11.2019 erhalten 
Spenden Schuljahr 2018/19   2.030 € (Spender; Skikeller; Tag der offenen Tür) 

Einzug SEPA-Mitgliedsbeiträge 2018/19   im Juli 2019 
Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen  4.085 € 

 

Resümee und Ausblick 

Wahl eines neuen Vorstandsvorsitzenden 

Neue Mitglieder (Informationsveranstaltung vor den Elternabenden der neuen 5. Klassen) 
Wünsche und Anregungen aus der Schulgemeinde 

Intensivere PR-Arbeit durch Infoblatt / Newsletter und ggf. zusätzliche Veranstaltungen 

Spendenaufruf im Schuljahr 2019/20 (alternativ Sponsorenlauf zu Beginn des Schuljahres 2020/21) 
Einladung der Mitglieder im Frühjahr zum gemeinsamen Austausch 

 


